

Mon père et Greta

- Tu ne sais pas ce que mon père a fait?

- Non, quoi?

- Il a affiché un poster de Greta Thunberg dans sa chambre! Trop la honte: j'ai envie d'aller l'enlever en douce.

- Haha! mais c'est bien, non?

- Bof, je ne sais pas: j'ai un peu de mal avec le phénomène Greta. Tu ne trouves pas que l'écologie est trop souvent culpabilisante et menaçante? Bientôt, on ne pourra plus rien faire, plus manger de viande, plus voyager parce que ça pollue...

- Je comprends. Mais il faut se rendre compte que l'écologie, ce n'est pas tant la menace que la solution à la menace. Partout dans le monde, l'environnement se dégrade, des espèces disparaissent, l'eau devient trop rare ou non potable, les mers se vident de leurs poissons et se remplissent de plastique, des villes deviennent irrespirables et des régions inhabitables...

- Bien sûr, mais dans notre génération, la prise de conscience écologique est un fait: les mentalités et les actes changent. Nous avons surtout besoin d'encouragements et d'espoirs.

- J'espère que tu as raison. En tout cas, une chose est sûre: pour que la révolution soit profonde et durable, tout le monde a un rôle à jouer: les pouvoirs publics, les entreprises et les ONG, mais aussi des personnalités exceptionnelles...

- Bon, d'accord. Je dis à mon père qu'il peut garder son poster, alors?